



**RESUMEN DE MEDIOS  
23 DE ENERO 2019**



**Dirección de Comunicación**

**UNIVERSIDAD DE SEVILLA**



## Competiciones

# Regresa el Torneo de Ajedrez Universitario a la US

ABC

El próximo 22 de marzo volverán los tableros y las fichas a blanco y negro al CDU Los Bermejales. ¿Quiénes darán el jaque mate en esta nueva edición del certamen? Jugadores expertos y aficionados

se darán cita en la Sala de Estudios del complejo deportivo, para poner a prueba su capacidad estratégica y concentración, en una competición que se disputará en dos categorías: Comunidad Universitaria y Otros Usuarios.

Los interesados en participar en este torneo podrán inscribirse a partir del 4 de febrero y hasta el 15 del mismo mes, a través de la Oficina Virtual del SADUS: [www.sadus.us.es](http://www.sadus.us.es) o en cualquiera de las oficinas de Atención al Cliente del Servicio. El registro será gratuito para los usuarios en posesión de Pase de Temporada, Pase Anual o Abono; mientras que los demás interesados que no formen parte de este colectivo deberán abonar el coste del Pase de Día.

## 86 DEPORTES

## Deporte universitario

# Este sábado se juega el Torneo Internacional de Rugby 7

► El Imperial College de Londres y el RC Tondela de Portugal, participantes

ABC  
SEVILLA

Como parte de las actividades preparatorias de la US para el Campeonato de Andalucía Universitario, del que es actual campeona, el *Uni* ha decidido promover la realización del Torneo Internacional de Rugby 7 Femenino, que tendrá lugar este sábado 26 de enero, en el CDU Los Bermejales.

Esta competición que contará con la colaboración de la Federación Andaluza de Rugby, encargada de aportar el equipo arbitral para los tres partidos que disputará cada conjunto, se desarrollará en una jornada única y pretende ser una oportunidad para que los participantes entrenen a toda su plantilla, evolucionen y disfruten de una convivencia alrededor del rugby, más allá del resultado y de los trofeos que también están contemplados.

Los equipos que acuden a esta cita se dividen en dos grupos. En el primero se encuentra el Imperial College London (Inglaterra), la selección de la Universidad de Sevilla y el CR Cádiz. El segundo lo integran el Rugby Clube Tondela (Portugal), la Universidad de Granada y las Gacelas de la US, que agrupan a la cantera sevillana.

La trayectoria de estos participantes se resume en las siguientes líneas: el conjunto inglés se encuentra actualmente en una gira por España y representa a una universidad fundada en 1907, que cuenta con la mayor asociación de estudiantes del Reino Unido que gestiona los deportes. El equipo portugués es un club que tiene jugadores desde los 6 años hasta senior, en las modalidades masculina y femenina, teniendo para esta última una gran cantera que evidencia la importante progresión que



Delia Velasco intenta escaparse en el pasado Campeonato de Europa Universitario de Coímbra

ABC

tiene el rugby del país vecino hacia los primeros puestos europeos.

Por su parte, entre los competidores nacionales se encuentran la Universidad de Granada, un equipo clásico de Rugby femenino que buscará ponerse a punto para los CAU del que será anfitrión el próximo 14 de marzo; el UR Cádiz, un conjunto joven que concurre en

numerosas ocasiones a las actividades de promoción y competición del Rugby andaluz.

Finalmente, asiste como dueño de casa el *Uni* que viene de ser Subcampeón de los encuentros de Europa en Coímbra y que en este certamen se medirá con sus jugadoras Beatriz Castilla, Cristina Iglesias, Raquel Lara, Carolina

## Abierto el plazo para los cursos de abonados

Desde este lunes, están abiertas las inscripciones para que los usuarios que no pertenezcan a la Comunidad Universitaria reserven su plaza en las clases dirigidas de pádel y tenis, que se imparten en el CDU Los Bermejales, de lunes a viernes en distintos horarios y niveles. Las clases dirigidas se llevarán a cabo durante el segundo cuatrimestre, teniendo como fin el mes de junio. Los interesados podrán registrar su solicitud a través de la Oficina Virtual del SADUS: [www.sadus.us.es](http://www.sadus.us.es) o presencialmente en las oficinas de Atención al Cliente del Servicio.

Calderón, Delia Velasco, Macarena Fernández, Isabel Espárrago, Celia Saavedra, Soledad Parra, Elena Lasso de la Vega y Andrea López.

El primero de los partidos en disputarse será a las 11.20 de la mañana, entre la Universidad de Sevilla y el CR Cádiz. Los interesados en acudir como espectadores este sábado podrán ingresar gratuitamente a las instalaciones del complejo deportivo.

Mar, 22 de Ene del 2019 21 : 57

## Andalucía Información

Sevilla

HOY ES NOTICIA:

ACTUALIZADO: 20:47 CET

MARTES, 22/01/2019



# andalucía información

Viva Sevilla



ANDALUCÍA: CONSEJERÍAS JUNTA | JULEN | ADIÓS SUCESIONES | RESTOS LORCA | 10 AÑOS SIN MARTA | NIÑO CACERÍA | MUERTE GRIPE

SEVILLA

# Participa e IU lamentan la "mínima ejecución" del Plan de Innovación

Según estos grupos municipales, "el de Espadas va a ser un mandato perdido para apostar por un empleo de calidad y la economía social y solidaria"



PLENO EN EL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA. VIVA



Publicado: 22/01/2019 - 21:29  
Actualizado: 22/01/2019 - 21:31

El portavoz de IU en el Ayuntamiento de Sevilla, Daniel González Rojas, y el concejal de Participa Sevilla Julián Moreno han lamentado



este martes la "baja ejecución" de las medidas contempladas en el Plan Director de Innovación Social para el Empleo, aprobado en noviembre de 2017 por el Consistorio hispalense.

"El de Espadas va a ser un mandato perdido para apostar por un empleo de calidad y la economía social y solidaria a partir de la innovación social", han asegurado.

El plan pretendía ser, según el propio Ayuntamiento, un instrumento para desarrollar una nueva estrategia desde la gobernanza público-privada-social, que satisficiera las necesidades sociales y pudiera producir los cambios necesarios en el ámbito del empleo a partir de la innovación social. "Un proyecto muy bien vendido, que se ha quedado en eso. Pues una vez más hemos comprobado cómo al PSOE en el papel le cabe casi todo, mientras otra cosa es su ejecución o que estas medidas se lleven a cabo", han manifestado Rojas y Moreno, cuyas formaciones habían apoyado su puesta en marcha.

Aunque estará vigente hasta 2020, los avances "son mínimos", según la información de la que hasta ahora disponen Participa Sevilla e IU. Por ello, y para tener todos los datos necesarios y fiscalizar la labor del Gobierno de Espadas, ambas formaciones han realizado una batería de preguntas al próximo Pleno municipal.

Entre las cuestiones planteadas se encuentra una sobre los locales comerciales del Plan de Empleo y Activación de locales de Emvisesa, la rehabilitación de las naves en Hytasa, la puesta en marcha de una Red Social de Aparcamientos Públicos o de una cooperativa de servicios públicos para gestionar la escuela social de hostelería de Torreblanca.

Además, el plan director también incluía apuestas de innovación social como un proyecto de Cohousing Senior, la creación de una moneda social en Cerro-Amate o de una gran plataforma cooperativa de multiservicios mutualizados con sede en la ciudad.

Igualmente, Participa e IU reclamarán información sobre la recuperación del Espacio Távora como un centro de dinamización integral del barrio, que recientemente perdía una de sus naves a través de una subasta; así como la situación en la que se encuentra el centro de participación activa en el Polígono Sur, basado en una nueva gobernanza con la ciudadanía. Por último, ambas formaciones cuestionarán a Espadas sobre el proyecto de investigación-acción en colaboración con la **Universidad de Sevilla** para activar fórmulas de creación de cooperativas de barrio para la adecuación y reforma de



Anterior

viviendas no óptimas en la eficiencia energética.

"Anunciar proyectos de innovación social por el empleo queda muy bien en la prensa. Es básico para una buena estrategia de marketing, como nos tiene acostumbrados Espadas. Pero, algo muy distinto es después llevar a cabo esas medidas, como hemos comprobado durante estos casi cuatro años", han concluido Rojas y Moreno.

## COMENTARIOS

### Lo más leído >



Fallece de un disparo un niño de cuatro años en una cacería en Sevilla



Ocultó durante once años la muerte de su marido para cobrar la pensión



La madre de Marta del Castillo: "La ley ampara a los delincuentes"



Manifestación contra la "corrupción sanitaria, política y judicial"

### Lo último >



Participa e IU lamentan la "mínima ejecución" del Plan de Innovación



Cs alerta del "crecimiento" de la "plaga de ratas" de Triana



El Betis abre la puerta a Sanabria y acelera por otro delantero



El peor Sevilla de la temporada ante un Barça sin Messi

### Boletín diario gratuito

INSCRÍBASE A NUESTRA NEWSLETTER:

Su dirección de email...

Acepto los términos de uso y la política de privacidad

INSCRÍBASE



**Dirección de Comunicación**

**COMUNIDAD UNIVERSITARIA**

## ‘De intramuros a los adosados’ y los perfiles de modernización en la ciudad

R. D. JEREZ

El ciclo de divulgación del patrimonio, que organiza el Ayuntamiento en colaboración con el Colegio de Arquitectos de Cádiz, continúa mañana, a las 20 horas, en el Alcázar, con la conferencia del catedrático en Historia, Teoría y Composición Arquitectónica de la Universidad de Sevilla, Eduardo Mosquera Adeli, que pronunciará la conferencia ‘Perfiles de Modernización. Jerez: arquitecturas, arquitectos’. Este viernes tendrá lugar la última de las visitas patrimoniales guiadas que ofrece el ciclo, enfocada en esta ocasión a la arquitectura contemporánea en el centro histórico, a cargo del arquitecto municipal, Ramón González de la Peña, a las 17 horas. El punto de encuentro será la Rotonda de los Casinos. Este sábado está previsto el taller infantil sobre arquitectura y patrimonio, ‘Construyendo la ciudad-puzle’ por ‘Ya voy mamá’. Es gratuito y se desarrollará en dos sesiones, a las 11 y 12,30 horas. Reservas en [infoavoy-mama.es](http://infoavoy-mama.es).



Hasta tres millones de visitantes ha recibido Sevilla atraídos por la celebración del Año Murillo.

Declaraciones de Enrique Valdivieso, catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Sevilla.

[Escuchar audio](#)

*Informativo*



**Dirección de Comunicación**

**EDUCACIÓN**

# El Congreso aprueba la cotización obligatoria de las prácticas aunque el Gobierno eximirá a la universidades del pago

MADRID, 22 Ene. (EUROPA PRESS) -

El Pleno del Congreso ha aprobado este martes, con el apoyo de todos los grupos, a excepción de PP y Ciudadanos que se han abstenido, el decreto ley del Gobierno que, entre otros aspectos, incluye las prácticas académicas en el sistema de la Seguridad Social. Sin embargo, el Ejecutivo ya se ha comprometido con los rectores a que las universidades no tengan que asumir el coste de estas cotizaciones y ha prometido una regulación específica sobre esta materia.

El texto, que será ahora tramitado en el Congreso como proyecto de ley, incluye en el Régimen General de la Seguridad Social a quienes participen en programas de formación, prácticas no laborales o prácticas académicas externas. Una medida que, según el equipo de Pedro Sánchez, beneficiará a unos 534.000 alumnos.

Las personas en prácticas quedarán, así, asimiladas a trabajadores por cuenta ajena, con exclusión de la protección por desempleo, salvo que la práctica o formación se realice a bordo de embarcaciones, en cuyo caso la inclusión se producirá en el Régimen Especial de la Seguridad Social de los Trabajadores del Mar.

Pero este decreto ley incluye una redacción que no ha gustado a las universidades, porque dejaba abierta la posibilidad de que sean estos centros quienes se deban ocupar de las cotizaciones sociales de los becarios en el caso de prácticas no remuneradas, unas cotizaciones que, hasta ahora, eran cargo de las empresas.

## ACUERDO CON LA CRUE

El texto señala que serán responsables las empresas, "salvo que en el convenio o acuerdo de cooperación que, en su caso se suscriba para su realización, se disponga que tales obligaciones corresponderán al centro educativo en el que los alumnos cursen sus estudios".

Ante las críticas el Gobierno, en una reunión con la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) acordó, el pasado 16 de enero, "construir los mejores acuerdos sobre esta cuestión" para que los centros "no soporten gastos añadidos" y los estudiantes "ganen en derechos de protección social".

En concreto, el Gobierno piensa usar el punto sexto del propio decreto ley, para poner solución a estas críticas. En él se recoge que el Gobierno tiene un plazo de tres meses "para desarrollar lo

previsto en esta disposición y a adecuar a la misma las normas reglamentarias sobre la materia".

© 2019 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

# El programa 'Explorer' de Santander Universidades impulsará las ideas de más de 1.800 jóvenes emprendedores en 2019

MADRID, 22 Ene. (EUROPA PRESS) -

La X edición del programa Explorer 'Jóvenes con ideas', impulsado por Banco Santander a través de Santander Universidades y coordinado por el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), se ha puesto en marcha con actividades formativas en los 54 Explorer Spaces que el programa tiene distribuidos por toda España, Portugal y Argentina.

El trabajo coordinado con más de 40 universidades y decenas de instituciones públicas y privadas de todo el país facilitará que más de 1.800 emprendedores desarrollen hasta mayo más de 1.000 proyectos en centros de alto rendimiento, con asesoramiento personalizado y formación en innovación y modelos de negocio. Los jóvenes seleccionados pasarán a formar parte de la comunidad global Santander X que conecta a emprendedores de todo el mundo, según sus impulsores.

Las más de 1.000 iniciativas seleccionadas buscan solucionar problemas de sectores como medio ambiente, salud, educación, turismo o industria, e incorporan los últimos avances en tecnología como blockchain, Internet Of Things (IOT), inteligencia artificial (IA) o realidad virtual.

Entre los proyectos innovadores que se desarrollarán los próximos meses, se encuentra un pavimento ecológico que genera y almacena energía con la pisada de los peatones; un software que gracias a IA y Big Data verifica noticias y discursos para evitar fake-news; un dispositivo capaz de analizar la piel, diagnosticar su estado y recomendar los mejores productos para su cuidado; unas gafas que permiten visualizar en uno de los cristales información obtenida por bluetooth; una mesa que permite cargar dispositivos con sólo depositarlos o un caramelo inteligente que mediante un chip analiza la saliva y detecta múltiples enfermedades, entre muchas otras.

La media de edad de los participantes de esta X edición es de 23 años y el 62% son estudiantes, mientras que un 26% trabaja por cuenta ajena y casi un 8% ya está trabajando en su propio negocio. Por otra parte, en cuanto a sus estudios, el 40% de los seleccionados provienen de ciencias sociales y jurídicas y el 28% de la rama de ingeniería y arquitectura, entre otras.

Los jóvenes seleccionados podrán participar en sesiones online, talleres y prácticas presenciales, impartidas por los expertos que conforman la red del programa Explorer. Además, los proyectos contarán con apoyo personalizado de mentores.

'Explorer' cuenta con un itinerario formativo que incorpora una metodología que permite la creación ágil y eficiente de nuevos modelos de negocio aplicando los principios de innovación continua y aprendizaje validado. Además, en esta X edición el programa ha incorporado más contenidos digitales, fortaleciendo la formación y reforzando la conexión entre jóvenes de diferentes rincones.

Al finalizar los cinco meses de formación e ideación, los emprendedores con el proyecto mejor valorado de cada Explorer Space viajarán a Silicon Valley, el mayor ecosistema de innovación del mundo, donde recibirán clases magistrales en empresas tecnológicas punteras, asesoramiento en internacionalización y contacto con inversores. Además, los tres mejores proyectos recibirán 30.000, 20.000 y 10.000 euros para acelerar su desarrollo.

Gracias a la colaboración con la Fundación EY, 'Explorer' cuenta también con el premio Woman Explorer Award que ofrece 20.000 euros para financiar el mejor proyecto liderado por una emprendedora y el premio Disruptive Technology Explorer Award --impulsado por INDRA--, que brindará 3.000 euros al proyecto de negocio más innovador.

© 2019 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.



- **andres olaegui tierravirgen**

<https://elegirhoy.com/evento/musica/andres-olaegui-tierravirgen>



- **"China se hace vieja antes de hacerse rica": la tasa de natalidad cae a su mínimo histórico**

[https://www.elconfidencial.com/mundo/2019-01-22/china-hijos-tasa-natalidad\\_1773878/](https://www.elconfidencial.com/mundo/2019-01-22/china-hijos-tasa-natalidad_1773878/)



- **Sevilla acoge un congreso mundial y el taller del consejo de europa sobre cambio climático con 300 expertos**

<http://www.innsitu.es/sevilla-acoge-congreso-mundial-taller-del-consejo-europa-cambio-climatico-300-expertos/>

---